

MUERTE Y RESURRECCIÓN

Si con la solemnidades litúrgicas no pretende la Iglesia establecer simples aniversarios de personas o acontecimientos pasados, sino además repeticiones o reproducciones vivas las fiestas litúrgicas de la Pasión, Muerte y Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, no nos piden sólo un *recuerdo* envuelto en una admiración agradecida sino la *reproducción* en nosotros de aquel *padecer* con generosidad en expiación de los pecados, aquel *morir* a nuestros vicios y egoísmos y aquel *resucitar* a la vida nueva de transformados en otros Cristos

¡RESUCITÓ Y ESTÁ AQUÍ!

¡ALLELUYA! ¡ALLELUYA! *NO ESTÁ AQUÍ*

Si la Iglesia con esos dos gritos de júbilo acompañe ese anuncio de los Ángeles del sepulcro, ¿Con cuántos sería menester acompañar el anuncio de los ángeles del Sagrario? : ¡Resucitó! ¡Está aquí...!

Y ¿Con cuántos gritos de dolor y de indignación deberían acompañar este otro anuncio que están haciendo constantemente los Ángeles de los Sagrarios abandonados...Está aquí y nadie quiere estar con *ÉL*?

FLORECILLAS DE SAGRARIO, San Manuel González

Graciela Raquel Debello
MESN
ARGENTINA